

ピックルボール企業対抗交流会

山梨県初開催のピックルボール企業対抗交流会！手軽に始められるラケットスポーツ「ピックルボール」を通して交流を図りましょう◎

日 時:2024年11月4日(祝日) 10時~15時
会 場:エストテニスクラブ・インドアコート・特設会場
協 力:DIADEM(グローブライド株式会社)
参 加 料:12,000円・1チーム4人以上(最大6人)
貸 ラ ケ ッ ト:用意します。
昼 食:軽食を用意します。
申 込:右記QRコードより⇒⇒

※当日は名刺をご持参ください



スケジュール:

- 10:00~10:45 ルール説明、練習
- 11:00~14:00 ゲーム
- 12:00 合間に随時ランチ
- 14:00~ お楽しみ抽選会

問 合 先:エストテニスクラブ(ピックルボール担当 TEL. 055-222-1530)

「ピックルボール」とは？

ピックルボールはアメリカで爆発的な人気を誇るスポーツです。2023年には、約5000万人のアメリカ人がピックルボールをプレーしており、これはアメリカのスポーツ人口ランキングで3位に相当します。

セレブリティや有名アスリートがプレーする姿がSNSやメディアで取り上げられたこともあり、さらに注目を集めました。例えば、ビル・ゲイツやレオナルド・ディカプリオなどがピックルボールを楽しんでいる姿が報じられています。

また、ピックルボールは誰でも簡単に始められる点が魅力で、テニスやバドミントンよりも手軽に楽しめるため、幅広い年齢層に受け入れられています。

日本でもこのブームが広がりつつあり、各地でイベントや大会が開催されています。ぜひ一度試してみてください！

